



取り付けていますか？ 住宅用火災警報器

全ての**寝室**と**階段**（2階に寝室がある場合）に必要です。
正しい場所に設置されているか確認してください。

- ・靴は滑りにくいものを選び、足元には十分注意し、ゆっくり歩きましょう。
- ・早朝は残雪や路面が凍結することがあるので、車を運転する際は、冬用タイヤを使用するなど事故の防止に努めましょう。また、いつもより時間に余裕を持った行動をとりましょう。
- ・フロントガラスに積もった雪は、視界の妨げになります。運転前には、前後左右が完全に見えるよう、

事故防止対策

積雪、凍結時の事故防止
これからの季節は気温が下がり、路面などが凍結しやすい気象環境になります。交通事故や転倒事故には十分注意しましょう。

消防だより

今年の出動など(累計)

有田川町消防本部	52,595	9
吉備金屋消防署	52,595	3
清水消防署	25,124	16
救急	128	3
救助	16	件

(平成30年11月30日現在)

病院紹介(和歌山県救急医療情報センター) ☎073・426・1199

積雪、凍結時の事故防止

積もった雪を落としましょう。

積雪時には路肩がはつきりしなくなり、速度を落とし、わだちに沿って走るのが安全です。また、急にハンドルを切ったり急ブレーキをかけたり、急加速をしたりするなどの運転操作は避けましょう。



車のキー閉じ込みに ご用心

幼い子どもが自動車に取り残されたままの「キー閉じ込み」が町内でも数件発生しています。これは、車内にいる子どもがドアロックのスイッチやリモコンキーを操作し、誤って

てロックしてしまったケースです。

- ・防止するポイントとしては、
- ・ドアの開閉は、鍵を手を持って行う。
- ・トランクを使用する場合は、おき忘れに注意する。

・車のキーは子どもにも渡さない。などがあげられます。

たとえわずかな時間であっても、車内に子どもを残すことは絶対にしないようにしましょう！

文化財防火デー

昭和24年1月26日に法隆寺金堂から出火した火災によって、国宝の金堂の壁、12面の大半が焼損しました。それを受け、国民の文化財を守る思想の高揚を図るため、昭和30年以降、毎年1月26日を「文化財防火デー」と定め、全国的に文化財防火運動が展開されています。

有田川町消防本部では、消防署・消防団合同の消防訓練を実施する予定です。

文化財は、歴史・文化を正しく理解する上で欠かすことのできない国民共有の貴重な財産です。文化財周辺でのたき火や喫煙はしないように

し、また周辺には燃えやすいものを置いたり、ごみや紙くずなどを捨てたりしないように注意して、地域の歴史と財産を守っていきましょう。

消防署・消防団合同訓練

●実施日時／1月27日(日) 9時～10時

●場所

- ・薬王寺(小川746番地)
- ※参加／吉備金屋消防署・金屋支団第2分団
- ・法福寺(楠本999番地)
- ※参加／清水消防署・清水支団第2分団

